

La importancia de asear y fumigar nuestras casas para evitar el dengue.

Última actualización: Viernes, 08 Octubre 2021 18:43

Visto: 1521

**SIN MOSQUITO
NO HAY DENGUE**



**► Campaña de Prevención
DENGUE- CHIKUNGUNYA-ZIKA**

Uno de los problemas que más aquejan a los países latinoamericanos son los mosquitos, mismos que se encargan de portar varias enfermedades, pero la más conocida es el [#dengue](#), misma que provoca varias muertes al año por la falta de prevención por parte de algunos ciudadanos.

El zancudo *aedes aegypti* es el portador del dengue, mismo que se distingue entre el clásico y el hemorrágico. El primero es conocido por dar salpullido en el cuerpo, sangrado en las encías y provoca vómito más diarrea en las personas, mientras que el segundo, es más potente que el clásico, puesto que entre sus síntomas están la fiebre alta, sangrado en varias partes del cuerpo, palidez, vómito y la dificultad en la respiración, que puede dar lugar hasta la muerte si no es tratada rápidamente por un médico.

Por eso es importante tomar medidas en nuestros hogares para evitar la formación de los mosquitos. ¿Cómo? De la siguiente forma:

Tapar recipientes donde se almacena agua.

Cerrar huecos de las paredes con cemento.

Eliminar el agua estancada en recipientes que no estamos utilizando.

Lavar cada dos semanas las pilas con un poco de cloro y detergente, frotando bien las paredes de la misma, donde puede haber huevos.

En caso de tener tanques sépticos en desuso, desagües sin usar y letrinas abandonadas, cubrirlas para que los mosquitos no puedan llegar.

Una mano más

Nunca está de más tener una ayudita extra con el exterminio de los fastidiosos mosquitos y, en este caso, estamos hablando de los fumigadores del [#MINSAP](#) que prestan servicio de fumigación contra el zancudo portador del dengue, que tanto nos molesta, especialmente durante la noche...

La importancia de asear y fumigar nuestras casas para evitar el dengue.

Última actualización: Viernes, 08 Octubre 2021 18:43

Visto: 1521

Es recomendable que después de hacer la fumigación se laven todos los utensilios de cocina, como el caso de platos, cubiertos, vasos, tazas y ollas para evitar que el químico vaya a provocar algún efecto en el cuerpo de las personas que habitan en la casa.

Pero no hay que bajar la guardia después de realizar todo lo anteriormente descrito, debemos seguir siempre con las medidas de higiene para evitar que los miembros de la casa vayan a verse afectados por la picada de un mosquito. Cortesía: <https://fumiza.hn/>

[#mosquitos](#)

[#ActivateContraElMosquito](#)

[#CombateAedes](#)

[#EliminaCriaderos](#)

[#TodosContraElDengue](#)